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Vandali scatenati 
alla taverna di San Rocco

BASTIA- Sono entrati dopo aver tagliato la copertura e hanno rovinato gran parte delle strutture che stavano per essere riposte 

Rubate e distrutte attrezzature da cucina
nonchéscatoloni di cibo e bevande

LUCIA PIPPI

BASTIA UMBRA - Sono en-
trati nella notte dopo aver
tagliato la tenda della taverna
e hanno distrutto e rubato
numerose attrezzature che er-
ano state conservate prima di
essere riposte per l’anno
prossimo. E’ successo nella
notte tra domenica e lunedì a
Bastia Umbra, nel rione San
Rocco, poco prima che i ri-
onali smontassero la cucina e
la taverna che era stata allesti-
ta in occasione del Palio de
San Michele Arcangelo che si
è recentemetne concluso con
la vittoria del rione Mon-
cioveta.
La taverna di San Rocco si
trovava nei pressi dei giardini
di Bastia Umbra, una zona
anche di passaggio. In base
alle informazioni ottenute, i
vandali sono entrati senza es-
sere visti e hanno distrutto
completamente alcune attrez-
zature, bottiglie e hanno aper-
to le confezioni di cibo, spar-
gendo il contenuto per terra.
Altre bottiglie e attrezzature
da cucina sono state, invece,
rubate. 
Non solo. Per farlo hanno an-
che forzato i lucchetti con i
quali erano stati chiusi i con-
tenitori in attesa di essere por-
tati via.
Al di là del danno, quello che
spinge a riflettere è proprio la
natura del gesto in una strut-
tura che viene messa a dispo-
sizione di tutti i rionali per i
giorni del Palio e anche per le
altre manifestazioni collaterali
dell’evento, di quella festa che
è il simbolo della voglia di
stare insieme dei bastioli.
Un gesto che ha lasciato scon-
certati i rionali di San Rocco. 
“E' una vergogna - denuncia
uno dei responsabili della
cucina del rione - si sono di-
vertiti a distruggere ciò che
trovavano solo per il gusto di
fare danni, lasciando anche
alcuni escrementi umani sul
pavimento. Non contenti,
hanno tentato di aprire la cel-
la frigo che si trova lì adia-
cente, riuscendo ad entrare al-
l'interno da una porta lat-
erale. Sono spariti numerosi
cartoni di birra e bibite, pron-
ti e inventariati per essere
restituiti al fornitore. Abbi-
amo fatto denuncia presso i
carabinieri di Bastia, che
provvederanno a trovare i
colpevoli. Ma lo stato attuale
della cucina non è dei più
floridi e il danno subito dan-
neggia fortemente le casse ri-
onali”. 

La sfilata di S.Rocco al Palio de S. Michele

Dall’Udc una raccolta firme
per salvare l’ospedale di Assisi
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ASSISI - L'Udc lancia una rac-
colta firme per sollecitare la
nomina, da parte degli organi
regionali competenti, del pri-
mario di Ostetricia presso
l'ospedale di Assisi. La raccolta
partirà alle 8 di venerdì 10 ot-
tobre nell'area antistante lo
stesso ospedale.  Il gruppo con-
siliare dell'Udc ricorda che il
reparto di ostetricia e ginecolo-

gia è sprovvisto del primario da
più di un anno e mezzo.  Per
il partito di Casini la presenza
del primario è  fondamentale
soprattutto perché consente al
reparto di continuare a super-
are la soglia dei 500 parti an-
nuali.   L'Udc auspica inoltre
che il nuovo piano sanitario re-
gionale classifichi come "os-
pedale particolare" il noso-
comio di Assisi in virtù del
servizio reso non solo alla co-
munità dei 70mila residenti,
ma anche agli oltre 6 milioni

di turisti che ogni anno si re-
cano in visita presso la nostra
città. L'Udc di Assisi chiama
dunque a raccolta tutti coloro
che hanno a cuore il destino
dell'ospedale "sia come fruitori
del fondamentale servizio da
questo erogato, sia come dipen-
denti in esso impiegati, affinché
il loro contributo possa final-
mente costituire un segno forte
di richiesta di intervento che gli
organi regionali competenti
non possono permettersi di ig-
norare". 

ASSISI - Centinaia le adesioni
raccolte dalla Fondazione
Campagna Amica domenica
cinque ottobre ad Assisi, in
occasione delle festività dedi-
cate a San Francesco.
Ad aprire l’adesione on-line
presso il sito web dedicato
(www.campagnamica.it), con-
sultabile presso la stand allesti-
to dalla Coldiretti in Piazza
Santa Chiara, è stato il Sinda-
co di Assisi Claudio Ricci, se-
guito dai componenti dell’in-
tera giunta comunale della cit-
tà.
Valorizzazione dell’identità
profonda dei nostri territori e
del nostro stile di vita, difesa
e promozione della qualità e
dell’origine di ciò che man-
giamo, di leggi a tutela dei cit-
tadini-consumatori e di una
cultura dei consumi legati alle
nostre campagne: questi alcu-
ni dei principali obiettivi che
si prefigge la Fondazione
Campagna Amica, che in
Umbria ha “debuttato” pro-
prio ad Assisi. Presso lo stand
della Fondazione Campagna
Amica - spiega Coldiretti -
sono stati numerosissimi i cit-
tadini-consumatori che hanno
avuto la possibilità di
conoscere il nuovo progetto e
di aderirvi gratuitamente.
La Fondazione Campagna
Amica - ricorda Coldiretti - è
un prezioso strumento di in-
tervento per valorizzare i molti
interessi che legano i produt-
tori agricoli a tutti i cittadini,

per diffondere una corretta
educazione alimentare, con-
tribuire alla discussione sugli
stili di vita, di produzione e di
consumo della nostra società,
sviluppando quelli più com-
patibili con le esigenze del
nostro ecosistema.
“Siamo soddisfatti del risulta-
to raggiunto dall’iniziativa di
Assisi - sostiene Angelo Corset-
ti, direttore della Coldiretti
Umbria - che contribuisce ad
avvicinare ulteriormente i cit-
tadini all’agricoltura e alla
campagna, da considerare
come qualcosa di sempre più
amico, da vivere, come cita
una slogan della Fondazione,
consapevoli che “coltiviamo
gli stessi interessi: cittadini,
consumatori e produttori agri-
coli”.
All’interno dello stand della
Fondazione infine, è stato
allestito un “Angolo del Bio-
logico”, in cui sono state for-
nite informazioni e fatta attiv-
ità promozionale sull’agri-
coltura biologica: un modo
per festeggiare la Biodomeni-
ca, la festa dell’ambiente, del-
la salute, dell’alimentazione e
del gusto, dedicata all’agri-
coltura biologica e organizzata
dalla Coldiretti, dall’Aiab (As-
sociazione Italiana Agricoltura
Biologica) e da Legambiente
domenica scorsa, su tutto il
territorio nazionale e dedicata
quest’anno all’apporto benefi-
co dell’agricoltura biologica al
clima.

Centinaia in piazza per il biologico
Grande successo per la manifestazione indetta da “Campagna amica”

ASSISI

Pavimentazioni,

iniziano i lavori

per un altro stralcio
ASSISI - Dal 2002 sono in
corso cantieri di ripavimen-
tazione (con pietra, mattoni,
materiali tradizionali e il rifaci-
mento delle reti tecnologiche)
nell'intero centro storico di As-
sisi. 
Diciassette gli interventi già re-
alizzati e, con l'ultimo stralcio
che inizierà entro la fine del-
l'anno, si concluderà una
grande opera che ha visto un
investimento pari a 25 milioni
di euro. Sarà riqualificata an-
che Piazza San Rufino, ponen-
do attenzione alla valoriz-
zazione delle pavimentazioni
di qualità già esistenti e nel
rispetto delle emergenze arche-
ologiche. 
Nei prossimi giorni, inoltre in-
izieranno altri interventi che
riguarderanno le vie del centro
storico come vicolo Frondini,
piazzetta Garibaldi,  via Brizi,
scalette del Teatro, piazzetta
Verdi,  via Fortini,  via Cristo-
fani, vicolo Maceo, via San-
t'Agnese,  vicolo Arco di San-
t'Antonio, via Mojano, vicolo
Dragutescu, piazzetta Vescova-
do, via San Francesco, via
Frate Elia, piazzetta Bonghi,
via Fontebella, via Padre
Domenico Stella, via Giorget-
ti, vicolo dell'Ospedale, vicolo
Venanzi, Vicolo degli Esposti. 
Per spiegare ai residenti gli in-
terventi in programma il Co-
mune ha indetto una riunione
pubblica per mercoledì 15 ot-
tobre alle 20,30 nel palazzo co-
munale. 

SILVIA BARTOCCI FONTANA

ASSISI -  "Parlare di spaccatura all'interno dell'opposizione è
un atto improprio". Così il capogruppo del Pd in consiglio
comunale ha spiegato la posizione del partito dopo l'ultimo
consiglio comunale. Una replica secca alle affermazioni diffu-
se dall'amministrazione comunale. Passeri ha sottolineato che
l'opposizione è formata da più minoranze ponendo l'accento
sulla ripetitività delle note dell'amministrazione  che parlano
troppo spesso solo di opere, dopo la ricostruzione post terre-
moto e i lavori di strade e infrastrutture. "Ci interessa che chi
governa cominci a fare adesso il bene della gente", ha spiega-
to Passeri che  ha anche denunciano la mancanza di tutela e
di  risposte serie nelle sedute  consiliari e ha inoltre voluto
porre l'attenzione sulla sua  mancata convocazione alla riunio-
ne  dei capigruppo per indire il prossimo coniglio comunale.
Al centro della replica  l'inadempienza del servizio di traspor-
to  scolastico, l'istituto per anziani Andrea Rossi inadeguato
per capienza a soddisfare le tante richieste, la mancanza di un
asilo nido comunale. Il consigliere Claudia Travicelli  ha con-
trobattuto all'accusa mossa  nei suoi confronti di voler "solo
apparire", dichiarando che c'è dietro l'inadempienza da parte
della maggioranza nel dare spazio e  risposte concrete. Ad
esempio è stato rimandato,  per tre consigli, l'ordine del gior-
no presentato dall'opposizione sull'urgenza  relativa alla sop-
pressione  della scuola media speciale per ciechi e plurimino-
rati. La pratica è stata  affrontata  nell'ultimo consiglio dalla
maggioranza che ha votato contro al rinvio chiesto per la man-
canza in aula del gruppo Pd, uscito per protesta dopo che
l'ordine del giorno era stato posticipato. "E' un problema se-
rio - ha affermato - che riguarda sia, tutte le famiglie che han-
no figli con varie disabilità e che non hanno più il supporto
di una scuola specializzata, ma anche la scuola pubblica che
non ha sufficienti mezzi e sostegni per affrontare i ragazzi con
queste gravi difficoltà".  

Il Pd: “Nessuna spaccatura
interna all’opposizione”


